

mois de sa maladie. Un autre *libera* a été également chanté à St-Epiphane. A St-Hubert, c'est M. le chanoine Vézina, curé des Trois-Pistoles, qui a donné au malade depuis l'automne dernier la plus cordiale hospitalité, qui a chanté le service. Il était accompagné du Rév. M. F.-X. Dumais, curé des Méchins, confrère de classe et d'ordination du défunt et du Rév. M. A. Lavoie, curé de St-Paul de la Croix, aussi confrère de classe du défunt. A part eux, assistaient parmi les membres du clergé : M. le chanoine F.-M. Fournier, curé de St-Arsène ; les Rév. MM. A.-D. Jobin, curé de St-Epiphane ; L.-A. Lamontagne, curé de St-Hubert ; T. Gravel, curé de St-Eloi ; Jules Bernier, curé de St-Modeste ; J.-L. Rioux, curé de St-Simon ; A.-P. Bérubé, curé de St-Louis du Ha ! Ha ! ; J.-A.-R. Cayouette, curé de N.-D. des Sept Douleurs ; Jos. Ouellet, curé de St-Jean de Dieu et confrère de classe du défunt. J.-B. Ruest, curé de St-Clément ; T. Landry, directeur du Petit Séminaire et Ant. Poirier, procureur, tous deux confrères de classe du défunt ; Alp. Verreau, vicaire à Ste-Flavie. M.-S. Rioux, écr., avocat de Fraserville, confrère de classe du défunt était aussi présent. L'église était remplie de parents, d'amis, des paroissiens de St-Hubert et des paroisses voisines. C'est sa Grandeur qui a fait l'absoute et qui a redit à l'auditoire les vertus de M. Dubé. Sa Grandeur a pris pour texte : *Defunctus ad huc loquitur*. Il a parlé pendant sa vie par ses prédications et l'exemple de toutes les vertus. Le souvenir de sa mortification, de sa piété, de son zèle, de son humilité parle encore et parlera longtemps. Puis Sa Grandeur a démontré par des traits intimes de la vie et par les paroles du défunt, combien il était vertueux et saint. En entendant le récit de cette vie toute de zèle, de détachement et d'amour de Dieu ; en contemplant d'un